



Pliezhausen, 14.05.2020

Kindertagesbetreuung: Ausweitung der Betreuung frühestens ab 25.05.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
sehr geehrte Damen und Herren,

sehr zu unserem Bedauern haben wir bis heute vom Land keine neue Regelung zur Ausweitung der Notbetreuung erhalten. Erst über Pressemitteilungen von gestern und heute haben wir erfahren, dass die schrittweise Öffnung mehr oder weniger in Eigenverantwortung der Träger bzw. Kommunen erfolgen soll.

Das Land scheint damit von seiner bisherigen Linie abzuweichen, die weiteren Lockerungsmaßnahmen durch landeseinheitliche Vorgaben zu regulieren. Dies kommt für uns sehr unerwartet, zumal wir nach den Informationen von Gemeinde- und Städtetag von anderen Dingen ausgingen.

Wir werden uns nun natürlich mit Hochdruck der Aufgabe stellen, die örtliche Strategie für die Öffnung des Betreuungsangebots zu definieren. Hierzu braucht es wiederum eine klare Abstimmung mit allen Trägern der Kindertagesbetreuung und die Ausgestaltung eines neuen Anmeldeverfahrens.

Es wird deswegen gewiss nicht möglich sein, vor dem 25. Mai 2020 weitere Kinder in den Einrichtungen wieder willkommen zu heißen. Bereits jetzt werben wir um Ihr Verständnis, dass wir den Einstieg in eine "eingeschränkte Regelbetreuung" auch nur schrittweise umsetzen können. Ein für alle frei zugängliches Betreuungsangebot ist immer noch nicht in Aussicht. Wir müssen Sie leider weiterhin um Geduld bitten.

Die wesentlichen Hintergründe dafür können Sie auch der beigefügten Pressemitteilung entnehmen.

Ihre Gemeindeverwaltung